



DimasTech Systems SNC es una empresa italiana que se ocupa del diseño, desarrollo y comercialización de dispositivos tecnológicos de alto valor añadido, especialmente en el campo de la ventilación y la gestión térmica de los dispositivos electrónicos.

La empresa, con el fin de cubrir las necesidades de los clientes, ha decidido estructurarse en divisiones:

DimasTech Systems: Este departamento es el responsable del diseño y fabricación de soluciones de refrigeración para empresas, instituciones de investigación y entidades públicas. La experiencia adquirida a lo largo de los años nos ha llevado a ser competitivos en el diseño e implementación de soluciones altamente especializadas y personalizadas según las necesidades de cada cliente individual.

DimasTech Cooling: Este es el departamento que se ocupa de la producción y comercialización de todos los productos de marca DimasTech destinados a los mercados minorista, consumidor y de PC Enthusiast, tales como la refrigeración por cambio de fase, mesas de banco / Tech Stations, estaciones de agua y cajas de refrigeración líquida.

Gracias a su experiencia, adquirida a través de años de diseño y desarrollo de soluciones térmicas para microprocesadores y accesorios, DimasTech Systems SNC ahora apunta a un mercado internacional, proporcionando a los clientes con una estructura flexible para resolver cualquier tipo de problema relacionado con la gestión térmica.

DimasTech, gracias a su fuerte capacidad de organización y la excelencia de la producción, se ha incrementado en los últimos años la base de sus propios clientes a través de la capacidad de ofrecer siempre productos nuevos, que son completamente Made in Italy.

El personal altamente cualificado ayuda a identificar y alcanzar objetivos cada vez más ambiciosos, siempre satisfaciendo las necesidades del cliente.

Una organización comercial que abarca un mercado mundial a través de una red de concesionarios y distribuidores nos permite estar presente y cercano a las realidades y necesidades de los diferentes países.

En 2013 DimasTech Systems SNC ha abierto una nueva oficina en los Estados Unidos de América (DimasTech Systems, Inc.) para satisfacer las demandas del mercado local. Los clientes de Norteamérica ahora tienen por fin la oportunidad de comprar directamente productos de la marca DimasTech para la industria al por menor.

Los puntos clave de la empresa son:

- Profesionalismo
- Investigación y Desarrollo

- Experiencia y estructura dinámica
- Satisfacción Total del Cliente

Historia:

DimasTech Systems SNC fue fundada en 2005 por una intuición de Andrea Di Marco, que, después de haberse graduado de la escuela secundaria, decidió dedicarse por entero a un nuevo pasatiempo: Enfriamiento de cambio de fase, cuyo objetivo es poner en práctica los conceptos de ciclo de refrigeración para enfriar activamente componentes electrónicos dentro de los ordenadores.

El pasatiempo pronto se convierte en una empresa real, siendo su objetivo ayudar a sus clientes a encontrar la mejor relación entre rendimiento y coste, con el resultado de empujar a sus equipos más allá de las frecuencias de trabajo estándar.

El continuo crecimiento ha llevado al fundador a la adquisición de nuevos capitales y nuevas instalaciones en 2008, año en el que DimasTech Systems SNC salta en el escenario internacional como un fabricante de renombre de sistemas de refrigeración de componentes electrónicos y las Tech Stations.

Desde 2008, DimasTech Systems SNC se ha embarcado en una transformación importante a tratar de incorporar dentro de las áreas de negocio los sectores tecnológicos más avanzados, que requieren soluciones de refrigeración personalizadas en los campos de la medicina, la Ciencia y la Investigación.

DimasTech Systems SNC está dedicando hoy todos los recursos disponibles a la expansión de su cartera de clientes, centrándose en la expansión comercial en un mercado cada vez más globalizado.